

Newsletter März 2024

Kreiswettbewerb

Wie jedes Jahr veranstaltete die Kreiswasserwacht Rosenheim den Kreiswettbewerb der Jugend. Am Wochenende vom 02.03. und 03.03. traten über 170 Nachwuchswasserwachtler gegeneinander an. Sie schwammen in sechs verschiedenen Disziplinen und zeigten ihr Können im Umgang mit Rettungsmitteln, beim Tauchen und im Transportschwimmen. Außerdem zeigten sie im Theorieparkour ihr Wissen über die Wasserrettung, Erste-Hilfe und den Naturschutz. Auf unsere 6 Teams sind wir sehr stolz!

Die beachtlichen Ergebnisse:

Stufe 1a	1. Platz
Stufe 1b	3. Platz
Stufe 2	8. Platz
Stufe 3b	3. Platz
Stufe 3a	1. Platz
Stufe 4	1. Platz

Die Stufen 1a und 3a dürfen nun die Kreiswasserwacht auf dem Bezirkswettbewerb vertreten! Für die Stufe 4 geht es direkt auf den Landeswettbewerb der Junioren!



Bowling

Wie in jedem Jahr wurde für alle Aktiven Mitglieder der Schwimmkurse, des Wachdiensts und der SEG ein Bowlingabend in Bad Aibling geplant.

SEG-Übung

Bei einer kleineren Übung im März war der Aspekt auf die Rettungstechnik gerichtet. Mithilfe einer Seilschaft konnte eine Puppe auf dem Schlauchboot ohne Motor auf die andere Flussseite gebracht werden.



Jugend-SEG-Übung

Der Rückbau des Eisrettungsschlittens und das generelle Klarmachen der Wachstation am Högliger Weiher im Frühjahr wurde mit einer kleinen Übung der Jugendlichen kombiniert. Die technischen Einrichtungen wie Funktechnik, Beleuchtungen und Seilwinde wurden überprüft. Letztere wurde sogleich genutzt um das Boot aus der Wachhütte zu fahren, die Batterie wieder einzubauen und schlussendlich zu Wasser zu lassen und die erste Testfahrt des Jahres durchzuführen.